

パラマウント硝子工業株式会社

お客様と自然を大切に

パラマウント硝子工業株式会社では、グラスウールという商品を製造・販売している。グラスウールとはガラスの短繊維を綿状にしたものであり、断熱材・吸音材に用いられるものである。このグラスウールを作っているのは北海道には同社しか存在しない。同社のグラスウールはリサイクルしたガラスカレットを主原料として作り出している。

グラスカレットとは窓ガラス・ビンガラス・板ガラスのことで市町村の業者が集めている。また、海外に技術輸出も行っており、いろいろな技術を伝えている。パラマウント硝子工業はお客様を大切にしており、サービスピ精神がしっかりとれている。お客様には、短納期にて納入している。



▲工場長とグラスウール

▼工場の一部



グラスウールの利点

グラスウールにはいろんな利点が存在する。グラスウールはガラスが主成分なため不燃素材であり、断熱の性能が時間と共に変わらない。また他素材と比べると価格は安い。そしてリフォームを行ったときに不要グラスウールが出た場合グラスウールを砕くことによって再利用が可能である。このように環境に対してもお客様の財布に対しても優しい。

DATA

パラマウント硝子工業株式会社

製造業

江別市工業町 11-1
011-382-4105

代表取締役社長
佐久間 茂



▲インタビューの風景

学生に向けて一言

学校で勉強したことばかりがこれからの先でいかされて役にたつわけではないが、何かに取り組むということは大切。なので、学生生活を謳歌して欲しい。卒業後、その時の苦労や努力をいかして頑張ってもらいたい。



千田常一

企業訪問を終えて

今回パラマウント硝子工業に訪問させていただいて全く馴染みのないものを知ることができた。自分が家庭を持ってから家を建設するときにはグラスウールが利用されるものだと知り貴重な体験ができた。また、グラスウールの利点などを教えて頂いたのでこれから利用していこうと思う。

